

Des athlètes du Brésil de Cuba et des Bahamas se font remarquer lors de la 9^e étape de la Ligue Diamant



Des athlètes du Brésil , de Cuba et du Bahamas se sont faits remarquer lors de la 9^e étape de la Ligue Diamant dans la ville écossaise de Glasgow.

La Brésilienne Fabiana Murer s'est imposée à la perche avec un bond de 4m65, valide pour se placer en première position de la Ligue dans sa spécialité avec 8 points.

La grecque Ekateríni Stefanídi et la Cubaine Yarisley Silva, ont remporté la médaille d'argent et de bronze respectivement avec la même hauteur mais avec plus de tentatives pour passer cette hauteur.

Sur 800 mètres, Cuba a ajouté une médaille d'argent par l'intermédiaire de la jeune Rose Mary Almanza, qui a fait le double tour de la piste en 1 minute 59 secondes et 94 centièmes derrière l'Étatsunienne Ajee Wilson, qui a mis 1:59.68.

Le Bahaméen Chris Brown a été second aux 400 mètres avec un temps de 44 secondes 99 centièmes derrière le botswanais Isaac Makwala (44.71).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/28408-des-athletes-du-bresil-de-cuba-et-des-bahamas-se-font-remarquer-lors-de-la-9e-etape-de-la-ligue-diamant>



Radio Habana Cuba